

LA HOJA SINDICAL

SEMANA DEL 25 AL 30 ABRIL.

Información laboral de CC.OO. de Toledo

Primero de mayo POR EL EMPLEO

El 1º de Mayo, día Internacional de los trabajadores, se viene celebrando desde hace más de 100 años, para conmemorar los sucesos y movilizaciones de Chicago que trajeron consigo la implantación de la jornada de 8 horas.

SOLIDARIDAD INTERNACIONAL.-

Por ello, el 1º de Mayo debe servir para expresar el apoyo y la solidaridad a todos los trabajadores y pueblos que, aún hoy, luchan por su liberación, por la independencia y la democracia.

POR EL EMPLEO.-

Este 1º de Mayo lo celebramos en un momento de gran movilidad por el empleo y el aumento de cobertura a los parados, por la reducción de la jornada, contra la precariedad en el empleo potenciada por el Gobierno del PSOE, en definitiva por la exigencia de una política económica y social favorable a los trabajadores.

POR EL SALARIO

A pesar de la resistencia patronal y la imposición salarial del Gobierno, el proceso de negociación de los convenios y la ruptura del 4% propuesto por el Gobierno y la patronal. Más de un millón de trabajadores han fijado ya sus salarios en torno al 6%.

UNIDAD.-

La unidad de acción entre los Sindicatos durante estos dos últimos años, están siendo el factor más relevante, así como la lucha unitaria

de los trabajadores, para conseguir mejores condiciones de trabajo y para hacer frente a los aspectos más negativos de la política socio-económica del gobierno y a las posiciones de la patronal.

Sin embargo, no podremos celebrar unitariamente este 1º de Mayo, por una decisión de UGT que aún respetándola, sinceramente la consideramos equivocada.

No obstante, las reivindicaciones que presiden la convocatoria de CC.OO. en este 1º de Mayo reponden a esos esperanzador camino de unidad activa emprendido por CC.OO. y UGT y que deberá continuar después del 1º de Mayo.

A TODOS LOS TRABAJADORES

Por todo ello, para avanzar hacia un futuro con más justicia e igualdad, llamamos a todos los trabajadores a participar activamente, en las manifestaciones y actos convocados por CC.OO. en el 1º de Mayo, por los siguientes objetivos:

- * POR EL PLENO EMPLEO.
- * HACIA LAS 35 HORAS SEMANALES.
- * CONTRA LA PRECARIEDAD EN EL EMPLEO.
- * POR UNA MAYOR COBERTURA A LOS PARADOS (QUE INCLUYA A LOS JORNALEROS).

¡ VIVA EL 1º DE MAYO Y LOS TRABAJADORES!

EL 1º DE MAYO EN TOLEDO

En nuestra provincia, este 1º de Mayo tiene que motivarnos para hacer un repaso a nuestra situación como trabajadores, una situación que si bien es parecida a la del resto del país, no cabe duda que se vuelve a veces más preocupante.

Colectivos de trabajadores como los de la construcción de la Zona de la Mancha que diariamente viajan a Madrid.

Miles de jornaleros que sufren la discriminación con respecto a los de otras regiones, al no cobrar seguro ni subsidio de desempleo.

Una economía sumergida que cada día más peligrosamente se arraiga en sectores como los del textil y el calzado.

Desde la Unión Provincial de CC.OO. de Toledo, hacemos un llamamiento a los trabajadores de la provincia para reforzar el movimiento sindical con la participación y la afiliación, un llamamiento que en este 1º de Mayo se concreta en la asistencia a los actos convocados por CC.OO.

MANIFESTACION

EN VILLA DE D. FADRIQUE
Plaza Sta Ana, c/ Los -
Caramelos 12 h.

DIA 30, 9 DE LA NOCHE
VERBENA POPULAR
EN ZOCODOVER

MANIFESTACION

EN TOLEDO
Pza. de Toros-Zocodover 12 h.

DELEGADOS CONTRA EL PARO

LOS DELEGADOS DE CC.OO. CONTRA EL PARO Y LA CONTRATACION EVENTUAL.

La Asamblea de delegados de CC.OO. de Toledo manifiesta su más profundo desacuerdo con la política del Gobierno que está haciendo crecer la injusticia económica y social, que se manifiesta entre otros aspectos en:

* Crecimiento del paro, que ha superado la cifra de tres millones de parados.

* Empeoramiento de la situación de los parados y caída de los niveles de cobertura económica.

* Aumenta la precarización del empleo con la generalización de la contratación eventual.

Frente a esta situación CC.OO. plantea al Gobierno que adopte como medidas urgentes:

1.- La modificación del sistema de cálculo de los meses necesarios para acceder a la prestación básica y modificación de la escala de prestaciones.

2.- Derecho a la protección económica de jóvenes y parados de larga duración.

3.- Reducción de la jornada hacia las 35 horas para aumentar el empleo.

4.- Equiparación en derechos sociales de los trabajadores eventuales del campo.

Estos problemas de carácter general en nuestra región y provincia se agudizan como consecuencia del atraso crónico que tiende a aumentar, por lo que junto a las demandas referidas planteamos:

* Aumento de inversiones de la empresa pública.

* Aumento de los fondos para empleo social, injustificadamente recortados.

* Concreción del Plan de Empleo para los jornaleros. Homologación de los mayores de 55 años en paro al Régimen General de la Seguridad Social.

* Compromiso público en un sistema de transporte seguro, estable y subvencionado para los trabajadores de la construcción.

* Belligerancia de la autoridad laboral en la vigilancia de la legalidad en materia de contratos, Seguridad e Higiene...

La Asamblea de delegados de CC.OO. de Toledo llama al conjunto de los trabajadores a la celebración de asambleas en los centros de trabajo a debatir los problemas del empleo,

la contratación y las condiciones de trabajo, y hace un llamamiento a la asistencia a las manifestaciones convocadas para el 1º de Mayo.

POR EL PLENO EMPLEO, HACIA LAS 35 HORAS SEMANALES, POR UNA LEY DE 38 HORAS DE JORNADA MAXIMA, CONTRA LA PRECARIEDAD EN EL EMPLO, POR LA PLENA PROTECCION Y EL 50% DE COBERTURA A LOS DESEMPLEADOS CON CARACTER INTERMEDIATO, POR EL DERECHO A LA NEGOCIACION COLECTIVA DE LOS EMPLEADOS PUBLICOS, POR LA EQUIPARACION DE LAS PENSIONES AL SALARIO MINIMO INTERPROFESIONAL.

MUJER

CARTA AL PRESIDENTE DEL GOBIERNO DE LA SECRETARIA DE LA MUJER DE CC.OO. DE TOLEDO.

El pasado 11 de Abril la Secretaria de la Mujer hacia llegar a Felipe Gonzalez la preocupación por la marginación que el colectivo de las mujeres sufrimos en general, denunciando ante el ejecutivo el fuerte carácter marginal de los trabajos realizados por las mujeres, así como la fuerte cifra de paro femenino que en estos momentos se sitúa en el 27,7%.

El línea con todo ello la Secretaria de la Mujer de CC.OO. de Toledo exigimos:

* Derecho individual a un puesto de trabajo.

* Incremento de la cobertura al desempleo.

* Programas específicos de contratación y formación.

* Elaboración de una Ley de maternidad, que haga compatible la responsabilidad familiar y el puesto de trabajo.

* Establecimiento de porcentajes de mujeres en las plantillas de la Administración, así como en las empresas del Estado.

ASESORIA EN TALAVERA

El calendario de Asesoría en Talavera se amplía en un día más a la semana, en concreto los viernes por la mañana además de los martes y jueves por la tarde que ya se venía atendiendo a los trabajadores

ENSEÑANZA.-

El pasado día 20 se realizó una concentración de maestros ante la Dirección Provincial de Educación de

Toledo...

Mientras los Sindicatos hemos hecho contraofertas concretas y asumibles según el propio Ministerio, este no modifica su postura por lo que se espera que continúen los paros y movilizaciones en el sector.

MUERTE EN LA CONSTRUCCION.

El pasado día 13 de Abril a las 5 de la tarde, fallecía al caer por el hueco de un tragaluz, el trabajador de la Construcción Miguel Angel Rojas. La Inspección a petición de CC.OO. se personó en la obra, pero el día siguiente, lo que dió tiempo a modificar deficiencias.

Este es un caso más, que viene a sumarse al ya alarmante incremento de accidentes laborales por falta de Seguridad en las obras y la poca diligencia de las autoridades en estos temas.

CONVENIOS.-

El pasado jueves comenzó a negociarse el Convenio Provincial del Campo. Así mismo se procederá a realizar las revisiones del Convenio del Metal y el de Vinícolas. Siguen negociándose los de Transporte de Viajeros y el de Cerámica Artística, ambos atascados.

También el Convenio de Cajas de Ahorro atraviesa un momento crítico con grandes diferencias entre las posturas de los trabajadores y la patronal.

TEXTIL.-

En la reunión de la Comisión Ejecutiva Provincial se va a decidir la adhesión de Toledo a la firma del Convenio Nacional del Textil, para su aplicación en la provincia.

STANDARD.-

A pesar de la realización de miles de horas extras (más de 40.000) y de cientos de miles de subcontratadas, lo que demuestra las fuertes cargas de trabajo de la empresa. El Gobierno ha aprobado un nuevo expediente de regulación de empleo que afecta a unos 1.400 trabajadores.

SALSER.-

Después de unas tensas negociaciones, con el anuncio de huelga indefinida, se ha llegado a un acuerdo que contempla una subida salarial de 10.000 pts/mes, así como el compromiso de la empresa de hacer fijos a los contratados de más de tres años.